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インフルエンザにご注意を
市内全域でも猛威をふるうインフルエンザ、本校児童の感染も多く、本日までに４つの

学級で閉鎖措置を行いました。ちょうど授業参観シーズンだったのですが、学級閉鎖とぶ

つかった５年１組の参観日は延期日程がとれず、中止とさせていただいたところです。本

校職員でもインフルエンザの罹患者があり、「高熱があってもすぐ診察してくれる病院が

見つからずに大変だった」と聞きました。

新型コロナ感染症が５類に移行し、いろいろな活動が再開されました。これからの冬の

時期は、例年様々な感染が増えてきます。「ポスト・コロナ」の生活が維持できるよう、

引き続き「手洗い・うがい」「換気」を中心に日常の感染対策にご協力ください。

寒い朝
記録的猛暑の夏と暖かい秋が過ぎ、ちゃんと冬になってきました。登校する児童の服装

も、ボアの付いた上着や動物耳の付いた(!!)帽子に手袋など、温かく工夫されています。

「北国の子」らしく冬に立ち向かい、ときに楽しんでいる姿は頼もしくもあります。

先日は、４人の交通指導員さんに来ていただき、「冬道安全教室」を行いました。１～

３年生とみどり学級が対象で、冬ならでは

の滑りやすさや視界の悪さを体感しながら

改めて自分の身を守る技術を学びました。

楽メでお願いしている「緑丘小学校をよ

くするためのアンケート」で、児童の登下

校に関わるご意見等をいくつかいただきま

した。学校の様子も含めてお話しします。

Ｑ．校地北西角（トイレのあるところ）の交差点、歩行者用信号がないので危険ですね。

Ｑ．五中のそばの点滅信号の交差点が危険で、心配です。

Ａ．五中校地北側道路は細い道ですが、けっこうなスピードの車もありますね。ときに「赤点滅

信号は一時停止」を厳守しない車(!!)も見られます。通学路や信号のことなど、これまでも五

中と緑小のPTA会長や校長、地域連合町内会長さんなどの連名で要望書を提出し改善を求めて

緑小よんかけ

○心をかけよう ○目をかけよう
○手をかけよう ○声をかけよう
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きており、これからも粘り強く取り組んでいきます。また、担任からの学級指導や交通指導員

さんの交通安全教室でも注意を呼びかけていきますので、ご家庭でのご指導もお願いします。

Ｑ．登下校時に体育館前駐車場がとても混雑します。

Ａ．帯広市教育委員会の「小中学校の適正配置等に関する基本方針」には、小学校の通学区域と

して「小学校で概ね2km以内、中学校で概ね4km以内を通学距離の標準としています。」との記

載を踏まえ、本校も「登下校は徒歩で」と推奨しています。諸事情があって自家用車で送迎す

る際は体育館前駐車場を譲り合ってご使用いただいていますが、手狭なこともあって車による

送迎はなるべくご遠慮いただきたいと思っています。

なお、体育館前駐車場は学童センター職員の方の駐車場を兼ねており、3割ほどのスペース

に職員の方が駐めています。冬季の除雪も含めての使用ですが、これからの時期は朝の除雪が

間に合わないことがあったり、出入口がツルツルになったりする（構造的な問題で、砂をまいた

りしても限界があるのが実情です）こともあり、使用には充分お気をつけください。

Ｑ．学習発表会のとき、「徒歩で来校してください」とありましたが、グラウンドが駐車場となっ

ていました。駐車可能なら事前に連絡がほしかったです。

Ａ．上記のように駐車場が手狭なため、行事等参観の際は徒歩でのご来校をお願いしています。

今年度は研究会で十勝や道内の各地から多くの来客を招くことが２回あり駐車スペースとして

グラウンドを活用したのですが、その後の整地の必要もあって駐車は避けたいのが現状です。

先日の学習発表会は、自動車で来校された方に「帰ってください」とも言えず苦肉の策でした

が、今後も行事の際は徒歩でのご来校にご協力いただければと思います。学校ホームページの「緑

丘小学校と校地付近の通行と駐車について」もご参照ください。

◇◇校長室から◇◇ 卒業証書授与式、6年生へ

今年度もゴールの３月が見えてきました。

６年生が小学校生活を終える来年3月の卒業証書授与式、今のところ「全校児童が体育館に

集まり、保護者と共に卒業生の門出を見送る」、平成のころと同様の形を計画しています。

さて、札幌の小学校では卒業式に袴姿の児童が少なくないようで、女子だけでなく男子の袴

姿もチラホラ見られるそうです。「小学校最後の式だから、改まった服装で臨みたい」という、

その気持ちはわかる。

しかし、毎年お願いしていることですが、緑丘小学校の卒業証書授与式には児童に袴で来て

はほしくないのです。「高額なレンタル料、優越感や劣等感もついてくる」「早朝から髪のセッ

トや着付け、美容院も予約しなきゃ」「式の前にトイレ、着崩れを直して」････と様々なデメ

リットを抱える卒業証書授与式は、緑丘小学校最後の授業としてふさわしくないと考えます。

帯広市の小学校では、毎年ほとんどの児童が「進学する中学校の制服」で式に臨んでいます。

「中学校の制服を小学生が小学校で着る」ことへ疑問もないわけではないのですが（････）、小

学校教員としては「教え子が中学校へ向けて旅立とうとしている姿」に、感動が一層強まる瞬

間でもあります。

令和6年3月22日、卒業生の制服姿を楽しみにしています。
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11月に行われた「ｅ-ネット安心講

座」のようすです。ＰＴＡとコミス

ク協議会の共催でした。

講師からは「ネットやＳＮＳ利用

は、『正しく怖がる』気持ちと親子

のコミュニケーションが必要」との

お話でしたが、かなり怖い話(!?)も

聞かせていただきました。

こちらの講師は札幌から、おなじ

みMeijiさんから牛乳や酪農について

２年生が学びました。

給食で毎日飲んでいる牛乳のこと、

せっかく十勝に住んでいるのだから

もっと知りたい、できることなら本

物の乳牛に触れてみたいですね。牛、

割とでかい

みどりっこクラブのパステル画教

室は、今年は３年生が対象でした。

講師の先生やたくさんのスタッフの

方のおかげで、きれいな背景に雪ウ

サギや流れ星が浮かび上がる素敵な

作品ができあがりました。１２月に

は、２学年ごとのクリスマス会も絶

賛開催中です。

１２日（火）は朝から雪もよう、

昼までに少し積もりましたが、リン

ク造成にはまだ足りないですね。

郵便局前のポストがクリスマスモ

ードになっていたので、登校途中の

児童に協力してもらってパチリ。

いろいろあった令和５年も、残すところあ

と半月ほどになりました。
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文化やスポーツなど活躍の様子がたくさん届いています。できる

限り紹介したいと思っていますので、校長室に報告に来てくださいね。

６年 □□□□さん

全日本通信珠算競技道東大会

個人総合小5･6年の部 努力賞

他入賞多数

３年 □□□□さん

全日本通信珠算競技道東大会

個人総合小4以下の部 ３位

他入賞多数

６年 □□□□さん

税の絵はがきコンクール

最優秀賞

帯広市「平和の絵」 優秀賞

３年 □□□□さん

けん玉道

二 段

３年 □□□□さん

家族の似顔絵コンクール

金賞

会長杯新体操競技選手権大会

新体操個人Ｃクラス 第４位

６年 □□□□さん

会長杯体操競技選手権大会

女子Ｂクラス 第３位

２年 □□□さん

体操女子Ｃクラス 第６位

４年 □□□□さん

２年 □□□□□さん

日本バッハコンクール

in SAPPORO

小学1･2年B部門 優秀賞

３年 □□□□さん

６年 □□□□さん

どうしん小学生新聞ｸﾞﾗﾝﾌﾟﾘ

入賞

会長杯新体操競技選手権大会

新体操個人Ｄクラス 第１位

３年 □□□□□さん

１年 □□□□さん

LNGローリー車

イラスト募集企画

秀 作

３年 □□□□さん

３年 □□□□さん

児童詩誌『サイロ』12月号

入 選


